
Pièces 9 Pièces

Superficie 411 m²

Référence 1071875

Prix Prix NC

Valbonne
Maison à louer (06560)
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Cette propriété est à quelques mètres à pieds du village de Valbonne et bénéficie

d'un  calme  absolu  et  d'une  vue  dégagée  sur  Valbonne  et  les  collines  de

Castellaras. La villa inclut au rez de chaussée : un beau séjour lumineux avec une

salle  à  manger,  et  une  belle  cuisine  toute  équipée,  le  tout  ouvrant  sur  deux

terrasses couvertes et la piscine. Au premier étage une suite de maitres avec salle

de bain et douche, deux autres chambres qui se partagent une salle de bain (bain

et douche) et un dressing, un grand espace qui pourrait être utilisé en bureau. Au

niveau -1 : une salle de jeux, une ...

This  property  is  located  a  very  short  walk  to  the  village  of  Valbonne  and  benefits

from a  quiet  location  with  an  open  view  over  Valbonne  and  Castellaras  hills.  The

property  has  a  large  and  bright  living  room  with  dining  area  leading  to  a  full

equipped kitchen. There are two outside covered terraces overlooking the pool. On

the  first  floor  there  is  a  large  bedroom  suite  with  bathroom  (bath  and  shower).

There are two further bedrooms sharing a bathroom with bath and shower and also

a dressing room. The floor has a large landing which can be used as an office. The

lower ground floor has a large ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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